

Presseinformation

München, 26. März 2019

Parkinson-Aktionstage in der Schön Klinik München Schwabing

Welt-Parkinson-Tag 2019

Neben Vorträgen, Kurz-Seminaren und Infoständen erwartet die Besucher am Mittwoch, 10. April, und Donnerstag, 11. April 2019, auch ein Aktiv-Programm. Rund um den Welt-Parkinson-Tag lädt die Klinik im Herzen Schwabings zu Parkinson-Aktionstagen ein. Die zertifizierte Parkinson-Fachklinik Schön Klinik München Schwabing bietet neurologischen Patienten ein breites Behandlungsangebot aus verschiedenen Therapieformen.

Parkinson wird immer häufiger. Das Auftreten der neurologischen Erkrankung ist in den letzten Jahrzehnten deutlich angestiegen. Prominente Beispiele sind der Kabarettist Ottfried Fischer oder Papst Johannes Paul II. Die Deutsche Parkinson Gesellschaft geht von gut 250.000 Betroffenen in Deutschland aus. Andere Experten nehmen sogar bis zu 400.000 Erkrankte an.

Chefarzt Prof. Andres Ceballos-Baumann weiß: "Die Diagnose Parkinson ist für Betroffene und Angehörige ein großer Schock. Auch wenn diese chronische Erkrankung nicht heilbar ist, können wir unsere Patienten und ihre Angehörigen dabei unterstützen, ihre Lebensqualität langfristig zu erhalten." Ärzte und Therapeuten der Schön Klinik München Schwabing bieten deshalb jeden zweiten Mittwoch im Monat eine Infoveranstaltung an. Aus Anlass des jährlich stattfindenden Welt-Parkinson-Tages finden in der Schwabinger Fachklinik zusätzlich kostenlose Kurz-Seminare und ein Aktiv-Programm statt. Am Aktionstag geben Selbsthilfegruppen darüber hinaus Tipps und Tricks für den Alltag mit der neurologischen Erkrankung. Alle an Parkinson Erkrankten, Angehörige und allgemein Interessierte sind herzlich eingeladen.

Mittwoch, 10. April 2019: 170. Parkinson-Infoveranstaltung und Aktionstag:

 16:00 bis 16:45 Uhr: Vortrag "Einführung in die Parkinson-Welt" im Veranstaltungsraum Wintergarten



- 16:45 bis 17:45 Uhr: Kurz-Seminare zu Unterstützungs- und Betreuungsangeboten, Erfahrungsberichte, Einführung Tai Chi Chuan bei Parkinson im Leo-Haus
- 17:45 bis 19:00 Uhr: Aktiv-Programm der Physiotherapie, Ergotherapie sowie Sprach- und Schlucktherapie im Leo-Haus
- 16:00 bis 19:00 Uhr: Infostände von Regionalgruppen der Deutschen Parkinson Vereinigung

Für den Aktionstag bitten wir um Anmeldung unter hhensel@schoen-klinik.de.

Donnerstag, 11. April 2019: Infoveranstaltung am Welt-Parkinson-Tag

 16.00 bis 17.30 Uhr Vortrag und Fragestunde zur Parkinson-Behandlung (Medikamente, aktivierende Therapien, Hirnstimulation, Blick in die Zukunft) im Veranstaltungsraum Wintergarten

Weitere Informationen:

- Veranstaltungsort: Schön Klinik München Schwabing, Parkinson-Fachklinik, Parzivalplatz 4, 80804 München
- Auskunft: Prof. Dr. Andres Ceballos-Baumann, T 089/36087-131, F 089/36087-240, hhensel@schoen-klinik.de
- Weitere Informationen zur Veranstaltung: <u>www.schoen-klinik.de/parkinsonaktionstag</u>
- Weitere Informationen zum Krankheitsbild: <u>www.schoen-klinik.de/parkinson</u>

Über die Schön Klinik München Schwabing

Die Schön Klinik München Schwabing verfügt über eine 90-jährige Tradition und liegt direkt im Herzen von München. Über 400 Mitarbeiter versorgen mehr als 4.000 Patienten im Jahr. Medizinische Schwerpunkte sind die Behandlung von Parkinson und Bewegungsstörungen (zertifizierte Parkinson-Spezialklinik) sowie die neurologische Frührehabilitation und Neurorehabilitation z. B. nach Schlaganfall und Schädel-Hirn-Trauma. Die Klinik zeichnet sich besonders durch die interdisziplinäre Patientenversorgung erfahrener Ärzte mit besonders qualifizierten Pflegekräften und Therapeuten aus, bei der z. B. die tiefe Hirnstimulation und hochspezialisierte Physiotherapie zum Einsatz kommen. Neben den ambulanten und stationären Angeboten steht Patienten außerdem eine Tagesklinik mit zwei verschiedenen Schwerpunkten Parkinson und Demenz zur Verfügung.

www.schoen-klinik.de/muenchen-schwabing



Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.200 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.